

# 共 育 に ゆ ー す



## 下川商業高校1学年研修を下川町で初実施



- ①地域で働く10人からのゲストトークを実施。ゲストの高校時代、今の仕事に至る経緯などを聞きました。
- ②人生でやりたいこと、高校生活でやりたいBEST3をまとめ、ゲストと共有しました。
- ③美桑が丘でオリエンテーションゲームやグループでの火起こしを行い、仲間づくりのきっかけになりました。
- ④美桑が丘のツリーデッキで集合写真。
- ⑤バスで町内を回り、木工芸センターでは木工作家の臼田さんにお話を聞き、恵林館で映画館を見学しました。
- ⑥公民館では教育委員会伊藤さんから下川のスキージャンプの歴史のお話を聞きました。

4月19-20日に下川商業高校1年生研修が行われました。例年は深川市の青少年施設で行っていましたが、今年度からは下川町内での実施となりました。NPO法人森の生活や地域の皆さんの協力を得ながら、下川町の自然や人、取り組みを知り、3年間の高校生活の学びの土台となる時間を過ごしました。

### 感想

名寄から下川に来て、不安なことが多かったけど、人とのかかわりの大切さや地域の人との交流の楽しさを学ぶことができてとても良い1日になりました。

1日30分以上は机に向かって勉強!

自分から話しかけようと思う

いろんな人の仕事の経験など聞けてすごく参考になったし、好きなことも嫌なことも全部今の仕事につながっていることがわかった。いろんなことにチャレンジしたい!

資格とって勉強頑張って大学行く!!

学生の時にしかできないことがあるから時間も付けていろいろなことをしたい

下川でやっている行事に積極的に取り組もうと思った

部活頑張る!